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千二地区公民館長 

 

2022 年度公民館文化祭に向けて 

 

【ちょっと考えてみました。】 

新型コロナウイルス感染症によって昨年、一昨年と二年間公民館文化祭は中止になりました。 

本年度については 5 月に館長対象にアンケート調査が実施されましたが開催の可否につい

ては未だ結論は出ていないようです。でも、もう 6 月ですから少しは考えておかないとい

けないと思うので簡単に館長が考えていることを示しておきたいと思います。あくまで館長

個人の考えですから、これから、皆さんと考えて行く参考資料という位置づけです。 

 

 

【方向性について】 

・組織のスリム化 

これまでの組織、これからの組織 

・運営者の負担の軽減 

・感染防止 

人数制限、飲食不可 

 

 

【そこから考えるとやり方としては次のようになるかな?】 

展示パネルをやめる（設営にかかる人数、労力） 

ぜんざい、喫茶、お茶席はなし 

小中幼保の展示、出演の中止 

舞台発表の工夫 保育園を使わない 

第二和室を舞台に 

ピアノが必要な場合は大会議室で 

いこいの間を楽屋として使わせてもらう 

「舞台発表会」という形でなく二日に分けて時間だけ決めて実施 

当日役割の再考 半日交代にする（昼食提供無） 

web 利用を考える 

飾りつけも最小限にする 

他… 


